



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 11 de Abril de 2023 – N.º 1499



PALPITANDO EL MUNDIAL DE PESCA

Los participantes se preparan y prueban el traje para el campeonato de pesca más atractivo del país.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



11 de Abril

1923 (hace 100 años): Fallece Mary Treat, naturalista estadounidense (n. 1830).

1923 (hace 100 años): Nace Nina Garsoïan, historiadora francoestadounidense (f. 2022).

1973 (hace 50 años): Se estrena la serie y película Secretos de un matrimonio, del sueco Ingmar Bergman.

1973 (hace 50 años): Fallece Ted de Corsia, actor estadounidense (n. 1903).

2013 (hace 10 años): Fallece Jonathan Winters, humorista, actor y presentador estadounidense



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



PALPITANDO EL MUNDIAL DE PESCA

Los participantes se preparan y prueban el traje para el campeonato de pesca más atractivo del país.



El presidente de la Barra Pesquera de Luján Juan Rausch anticipó los preparativos para ser protagonistas del Mundial de Pesca.

“Vamos con la ilusión de hacer podio y el sueño de los pescadores es ser los campeones del Mundial de Pesca” afirmó el presidente de la barra lujanera.

TODO LISTO LA LOGÍSTICA

Juan Rausch comentó: “Estamos con los preparativos, logística, organización, traslado de las embarcaciones hacia Goya, todo muy bien encaminado y ansiosos porque sea esa semana de fiesta”.

22 EQUIPOS DE LUJÁN

El presidente de la Barra Pesquera de Luján adelantó: “Llevamos 22 lanchas; no viajamos todos juntos, lo hacemos en escala, el grueso fuerte de la delegación estaremos arribando el martes 25 de abril. Este es el número de participantes: 22 o 25 equipos, que formamos parte del Mundial de Pesca. Ya tenemos las reservas en los lugares para alojarnos durante esa semana”, agregó.

AGENDA DE LOS PESCADORES

Más adelante contó sobre cómo hacen para programar las salidas: “Realizamos una cena, la primera del año, generalmente en febrero donde establecemos el calendario donde se fija una salida por mes a concursos, a eventos, este es el motivo de ese

primer encuentro del año para dejar conformada nuestra agenda anual”.

LARGADA DE EMBARCACIONES

Rausch señaló: “Sin dudas el mayor atractivo es la largada de las embarcaciones en el concurso y el cariño que nos dispensan en la ciudad de Goya. Por ejemplo, me pasó estar cargando combustible en una estación de servicio y una abuela se bajó del colectivo para solicitarme sacarse una foto, esto es parte de la huella que ha sabido dejar nuestra barra pesquera, la de “Luján”, en Goya”.

PADRINOS DEL CORAZÓN

“Nosotros apadrinamos desde el corazón un Jardín de Infantes y el Hogar de Ancianos “San José”, mantenemos contacto para saber sus necesidades y así poder llevar lo que realmente necesitan. Esa es la idea de ser padrinos de esas instituciones, tratamos que sea útil ese aporte que hace la barra, por eso trabajamos durante el año hasta llegar la fecha de la pesca”, comentó.

PAELLA PARA LA PEÑA DE LOS PESCADORES

El referente de la barra anticipó: “Este año volveremos a elaborar la tradicional Paella en la Peña de los Pescadores. Después de dos años retomamos por pedido de nuestros integrantes a esta oferta gastronómica; requiere una logística para cocinar, desde Corrientes Capital nos aportan la paellera para la elaboración de este plato tan característico de nuestra zona”.

LA ILUSIÓN DEL PODIO

En la parte final el presidente de la Barra de Luján expresó el anhelo de los pescadores: “Vamos con la ilusión de cada año, hacer podio, tan soñado por todos los pescadores y convertirnos en los campeones del Mundial de Pesca”.



DE SALTA LA LINDA A GOYA “LA PETIT PARIS”: 1.100 KILÓMETROS DE ILUSIÓN

Un conocido para el Mundial de Pesca, Vicente Calabresi, adelanta sobre la manera de prepararse y las ganas que impulsa a ser protagonista del Mundial de Pesca. El pescador proviene de la provincia de Salta; 1.100 kilómetros unidos por la pasión de la pesca.



El referente de Bochín Club de Salta destacó la transparencia de la fiscalización y la manera impecable de la organización del Concurso de Goya.

“Goya tiene Paye, el Paraná con su embrujo nos enamora y nos invita a volver en busca del mayor premio: la hospitalidad de la gente goyana” aseveró Calabresi.

PREPARATIVOS PARA EL MUNDIAL

“Estamos ultimando los detalles para participar de la 46° Edición de la Fiesta Nacional del Surubí, algo que esperamos durante un año los integrantes del Bochín Club, nuestra barra pesquera de Salta. En esta edición un solo equipo hará este recorrido de más de 1.100 KM, lo haremos con el número 236, equipo conformado con mi hermano mellizo Matías y un amigo, Fredy Martínez, (debutante). Se suman nuestro padre, amigos y tío para acompañarnos. El año que viene iremos 5 equipos”, anticipó desde Salta Vicente Calabresi.

GOYA TIENE PAYÉ

“Vamos una semana antes, el 23 estaremos en la ciudad, vivimos de una manera emocionante. Hemos comprobado que Goya Tiene Payé, entendimos que te enamora, te atrae y te da las ganas de volver, eso descubrimos desde la primera vez que conocimos la ciudad”.

UNA BARRA ENTUSIASTA

Calabresi agregó: “Nuestra barra la componen 122 personas. A Goya vamos 6 integrantes, el año próximo estamos trabajando para concurrir con 10 equipos. Este año es un equipo con dos acompañantes de apoyo y para conocer la movida para la próxima edición. Participamos con un tracker, un 520 con motor de 75 HP; desde el 2017 venimos siendo protagonistas del concurso, los dos últimos años nos tocó la zona del “Hincha Huevo”, para nosotros “Hincha pelotas” en ese lugar”.

LA LARGADA ES EL MAYOR PREMIO

Señaló luego: “Para nosotros la largada es una emoción, un premio y la foto que traemos como recompensa, el primer premio para el foráneo es la largada, después lo otro será adicional. Son más de 1.100 kilómetros que llevamos: lancha, ilusión y renovamos las imágenes como si fuera el premio de las ediciones que participamos”.

EL RÍO Y LA AMISTAD

El pescador y poeta señaló: “Uno de los mejores premios que me ha otorgado la pesca son los amigos, es un tesoro, si después subimos al podio será algo tan fuerte, no importa la ubicación sino estar en ese escenario con los ganadores te da un plus de ser parte del Mundial”.

FISCALIZACIÓN TRANSPARENTE

Calabresi sostuvo: “La fiscalización es algo impecable, esto es lo que da la respuesta a la presencia de 1.150 embarcaciones, es un trabajo admirable y envidiable de la tarea que realizan con un control estricto y de una gran transparencia. Es lo que hace que el pescador vuelva cada año, sino no tendrían la presencia de estos números. Somos cuidadores de la naturaleza, el Paraná te embruja



de una especial manera, por eso animo a preservar y cuidar”.

GOYA CIUDAD ANFITRIONA

En la parte final Vicente Calabresi afirmó: “Lo principal es llegar bien sano y salvo, disfrutar del primero al último día de la Fiesta y lo mismo

para el retorno a nuestra provincia, a nuestra ciudad, agradecer la hospitalidad de los goyanos, son excelentes anfitriones. Estamos listos para la salida el 22, llegar el 23 y disfrutar de Goya y sus encantos”.

PRODEGO REPARA LOSA EN EL PUERTO GOYA

Personal del PRODEGO concluyó la reparación de losas del muelle ubicado en el Puerto Exterior Goya.



En el lugar se han reparado el hundimiento del suelo del espacio del puerto y la losa con una superficie de 100 metros cuadrados.

PARAJE REMANSO

PRODEGO Y OBRAS PÚBLICAS DISTRIBUIRÁN 300 TONELADAS DE PIEDRA BASÁLTICA



Han llegado a nuestra ciudad, aportadas por el Ministerio de Obras Públicas de la Provincia, 300 toneladas de piedra basáltica destinada a la zona del Paraje Remanso, por lo que se continuará con la distribución de este elemento en los puntos vulnerables.

Con este aporte suman 450 toneladas de piedras aportadas por el Ministerio Provincial, el PRODEGO junto a la Secretaría de Obras y Servicios Públicos de la Municipalidad harán la distribución de las piedras en esos lugares indicados.



AVANZA LA CONSTRUCCIÓN DE LA COSTANERA

Con el aporte del Ministerio de Obras Pública de la Provincia avanza la construcción de la Costanera.



A buen ritmo prosiguen los trabajos de construcción del núcleo de las defensas contra inundaciones en la costanera. Obra realizada por el gobierno provincial a través del Ministerio de Obras Públicas de la provincia.

OFICINAS MÓVILES DEL IPS



Los días 13 y 14 de abril estará atendiendo el Instituto de Previsión Social en la Casona del club Unión de 8 a 12 horas.

Con el propósito de poder consultar sobre los trámites previsionales sin trasladarse a la Capital Provincial, el IPS estará con sus oficinas móviles en Agustín P. Justo 748.

Fiesta Nacional del Surubí

VENTA DE ENTRADAS AL PREDIO: DESDE LUNES SE PONEN A LA VENTA EN EL PREDIO COSTA SURUBÍ

Desde el lunes se venderán las entradas (pulseras). El presidente de la COMUPE detalló cómo será el ingreso al predio Costa Surubí, que días se cobra y cuándo se puede entrar gratis.



El 17 se ponen a la venta las entradas en Costa Surubí. La pulsera para el acceso por los cinco días tiene un costo de 3.000 pesos. Los menores de 12 años no pagan. Las personas con discapacidad, con carnet (certificado) correspondiente no pagan, ni él ni su acompañante. Así lo anunció el presidente de COMUPE Pedro Sá, quien dijo: “El miércoles 26 de abril se abrirán las

puertas del predio Costa Surubí a las 18 horas. Será el día de la inauguración, con cobro y control de acceso. La entrada será libre y gratuita hasta las 17 del jueves 27, las 15 del viernes 28 y las 12 horas del sábado 29 y domingo 30 de abril. Y el que ingrese al predio no tendrá necesidad de retirarse más. Nadie le pide que se vaya, a nadie se le saca del predio. Se le brinda toda la comodidad y los servicios para que la gente no tenga que salir más, que tenga dónde comer, que tenga un baño lindo, una sombra donde sentarse, una costa donde tomar mate. La familia está invitada, pueden ir todos y tienen horarios gratuitos, todos siempre. No hay excusa para no estar acompañando a la fiesta”.

APRENDIENDO JUNTOS

En 35 sedes barriales y clubes deportivos alumnos del nivel primario reciben apoyo escolar de manera gratuita.



Por medio del programa “Aprendiendo Juntos” de apoyo escolar destinado a niños de la escuela primaria, distribuidos en 35 sedes barriales y clubes deportivos con el acompañamiento de un equipo de docente, los alumnos reciben apoyo en las materias de lengua y matemática con el propósito de reforzar los contenidos educativos para fortalecer el proceso escolar de cada uno de los asistentes a las clases de apoyo escolar.



ESTE JUEVES

TERCER ENCUENTRO PRE CONGRESO JUNTO AL CENTRO REGIONAL UNNE GOYA

El predio Costa Surubí, sito en Av. de los Primeros Concejales 391, será sede del tercer encuentro Pre Congreso este jueves 13 desde las 9 horas.



La dinámica del encuentro desarrollará una Charla-Taller sobre “Cambios y continuidades hacia escenarios combinados”, para el

relevamiento y puesta en valor de estrategias educativas con la inclusión de tecnologías, con el objetivo de detectar aquellas potenciales exposiciones para el Congreso.

Está dirigido a Gestores, Docentes e Investigadores de instituciones de todos los niveles del sistema educativo.

Más de 40 inscriptos registrados para participar del encuentro, sumate vos también, para registrar tu inscripción seguí el siguiente link: <https://forms.gle/A7K99K712VEFGt6z9>.

FORTALECIMIENTO DE LA MUJER RURAL

Definen propuestas y acciones para el año 2023 destinadas a las mujeres de la zona rural.



El pasado martes en horas de la mañana, el Programa de Fortalecimiento de la Mujer Rural, dependiente de la Dirección de Producción Primaria, realizó la primera reunión con todas las Direcciones afines a las distintas problemáticas y/ o necesidades detectadas, como así también las que actualmente se detecten en las diferentes zonas rurales con el fin de llevar la mejor y más eficaz propuesta.

Del encuentro con las direcciones municipales participó el Secretario de Producción Valerio Ramírez.

Con el objetivo de trazar un mapa de la situación en el campo sobre las necesidades detectadas formaron parte de la reunión las áreas salud, acción social, prevención, familia y empleo.

Como consecuencia de esa reunión, este martes se llevó a cabo el encuentro con las diferentes talleristas de capacitaciones en oficios, otra de las acciones que el Programa ya viene llevando adelante.

En la ocasión se aunaron criterios sobre las distintas acciones, capacitaciones y línea de trabajo que se realizarán durante todo el año 2023.



RECIBO DIGITAL

¿Cómo obtenerlo? Puedes comunicarte al Call Center 0800-555-4772 (de 8 a 12 hs.) para obtener un código de verificación que te permitirá luego ingresar desde la página www.recibodigital.ipscor.gov.ar o desde nuestra web www.ipscorrientes.gov.ar



Esc. Marcos Amarilla INTERVENTOR



También puedes acudir a un cajero automático de la Red Link, marcar la contraseña, seleccionar Otras operaciones > Solicitudes y Consultas > Impresión de comprobantes. Luego elegir Previsional.

Al ingresar a la opción que corresponde al sector pasivo (Previsional), el cajero emitirá un ticket de recibo que brindará un código de verificación en la parte inferior compuesto por ocho dígitos, de los cuales sólo se utilizarán los cuatro últimos.

Luego, desde el domicilio, se debe ingresar a la página web del Instituto de Previsión Social (IPS) o a recibo digital.ipscor.gov.ar. Una vez allí, presionar Registrarse, donde deberá completar los siguientes

datos: correo (obligatorio, ya que después a esa cuenta registrada se enviará la opción para validar la información); el Código Único de Identificación Laboral (CUIL); una contraseña; y los últimos cuatro códigos verificadores, emitido por el cajero automático.

De ser exitoso el registro, se recibirá un mail con un botón para confirmar el correo electrónico cargado y automáticamente se accederá a la página de inicio de sesión.

Al ingresar únicamente con el CUIL - sin guiones- y la contraseña, se tendrá acceso a la parte de los recibos de sueldos, que se podrá descargar o imprimir.

<https://www.ipscorrientes.gov.ar/noticia/como-obtener-mi-recibo-digital>



MUNICIPALIDAD PAGARÁ PLUS DE REFUERZO CON AUMENTO

A través de su cuenta de Twitter, el intendente Mariano Hormaechea comunicó que este viernes 14 de abril se realizará el pago del Plus de Refuerzo (con aumento) para todo el personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de Goya.



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

Buen día #vecinos!
Comunicamos que el día #Viernes 14 de #Abril, se realizará el pago del #Plus de Refuerzo (con aumento) para todo el personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de Goya. ✓
#VamosEnEquipo
#VamosGoya

Anteriormente, se había efectivizado el aumento del básico del 24 por ciento. El Plus en marzo pasó de 28.500 pesos a 30.500 pesos y en el pago que se hará el 14 de abril ese refuerzo salarial aumentará a 35 mil pesos.

ESTA SEMANA, OPERATIVO DE INVICO EN ZONA ESTE DE GOYA

Con el operativo "INVICO ESTÁ", los vecinos pueden: inscribirse o actualizar sus datos, recibir asesoramiento legal sobre trámites relacionados a INVICO, consultar el estado de su deuda y realizar planes de pago.



Hasta el viernes 14 de abril se realiza en la Casa del Bicentenario el operativo territorial de la Delegación Goya del Instituto de la Vivienda de Corrientes para los vecinos de la zona este de la ciudad.

El operativo comenzó este martes 11, en Casa del Bicentenario, para los vecinos comprendidos en los barrios Esperanza; Sarmiento; Arco Iris; Santa Lucía y Ex Aero Club INVICO. Serán atendidos en sus consultas relacionadas a inscripción y actualización, refinanciación de cuotas y adhesión al sistema de débito automático.

El operativo se hará en el horario de 8 a 12 y de 15 a 20 horas.

ATENCIÓN DE TRÁMITES

María Fernanda Peña, integrante del INVICO expresó que “la idea del operativo es acercarnos nosotros a la ciudadanía, en este caso el operativo abarca la zona Este de la ciudad. Estaremos en la Casa del bicentenario

“La idea es que los vecinos se acerquen para inscribirse, actualizar los datos, hacer el débito automático en el caso de los que ya tengan su vivienda. Se atienden consultas, expedientes, lo bueno es que podemos acercarnos nosotros”, dijo

“Yo le digo a la gente que sean responsables en pagar la cuota, porque hay muchos ciudadanos que necesitan la casa. El hecho de que regularicen, de que paguen a nosotros nos da otra visibilidad, otra posibilidad de continuar con esto”.

INSCRIPCIONES Y ACTUALIZACIONES

Fernanda Peña clarificó: “La esencia de este operativo es la parte de inscripciones y actualizaciones. Se hace una vez por año. En este caso

como se está previendo que vamos a tener viviendas de demanda libre se está pidiendo una actualización. Los que hayan dejado sus datos antes de julio del 2022 deberían acercarse nuevamente a actualizar sus datos, ya sea hijos, el salario que cobra, el domicilio, porque esa es otra cuestión, porque por ahí dejan un domicilio que dejaron porque alquilaban. Esas cuestiones que van cambiando, que por ahí pareciera que no son relevantes pero para nosotros

es una información muy valiosa, apuntamos a esto en este operativo, específicamente inscripción actualización y la parte de cobranzas y recupero”.

“El INVICO está agradecido constantemente con el Municipio que nos cede el lugar y siempre están acompañándonos, atendiendo. Estamos súper agradecidos porque nos cedieron el lugar de la Casa del Bicentenario”, resaltó.

TALLERES Y PROGRAMAS PARA FORTALECER CONCIENCIA AMBIENTAL

Este lunes, personal de la Dirección de Recursos Naturales y Medio Ambiente del municipio dio inicio a las charlas sobre Cuidado del Medio Ambiente 2023 en las siguientes instituciones educativas: JIN N° 12 con sede en ISG, en los turnos mañana y tarde, en salitas de 4 y 5 y en la escuela N° 717 "La Soledad", turno mañana con alumnos de 1ro a 6to grado.



Las charlas están enfocadas en la separación de residuos en origen, reciclado, compost, residuos especiales y sobre el programa “Botellas de amor”.

Además de avanzar con programas de educación ambiental en las escuelas, promover la separación y reciclaje de residuos, dicha dirección impulsa la protección de medio ambiente con talleres abiertos a la comunidad.

SE DAN CHARLAS EN ESCUELAS PARA CREAR CONCIENCIA SOBRE EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE

Desde el lunes 10 se brindan charlas en establecimientos educativos de la ciudad y la zona rural. Se brindan explicaciones teóricas y se ejemplifica con muestras de trabajo práctico de reciclado.

La promotora Paola Ponce de la Dirección de Ambiente y Recursos



Naturales de la Municipalidad de Goya informó acerca del trabajo de difusión y sensibilización que están llevando a cabo.

La primera visita del equipo de Recursos Naturales y Medio Ambiente se hizo con la salita de 5 del Jardín Nucleado N° 12 que está al lado del Instituto Superior Goya

Paola Ponce expresó: “Nuestro trabajo consiste en ir y visitar las escuelas, que nos piden las charlas para hablar del cuidado del medioambiente, explicar de qué se trata el cuidado, cómo se lleva a cabo, cómo puedo hacerlo en mi casa”.

“Iniciamos las charlas el lunes, nos presentamos, les contamos cómo trabajamos. Explicamos la separación de residuos, qué tipo de residuos se

generan en la casa o en la escuela (orgánicos e inorgánicos)”, dijo.

“Nosotros llevamos recipientes y les vamos mostrando diferentes tipos de residuos, llevamos latas, botellas de plásticos y vidrio, les mostramos lo que hacemos en Recursos Naturales y Ambiente. Preparamos algunas botellas para llevar muestras. Trabajar con niños de cinco años es complejo pero son los que más absorben información a esa edad”, dijo.

“En las charlas se habla de la Botella de Amor, que es una ayuda al planeta, de no contaminar el río, el suelo, el aire, con plásticos, gases tóxicos. Entonces, se les explica que botellas de Amor son botellas de un solo uso. Porque cumplieron una sola función”, precisó.

ASOCIACIÓN DE PARQUE INDUSTRIAL DE GOYA RENOVÓ COMISIÓN DIRECTIVA

Luego de varios años de encabezar la Asociación de Parque Industrial, José Horacio Urdiró, sector gastronómico, el encargado de continuar al frente de esta Comisión por dos años será Mauricio Álvarez, del sector maderero.



La Asociación del Parque industrial de Goya, conglomerado de empresas locales que desarrollan actividad en un sector ubicado al este de la ciudad, realizó su Asamblea y renovó en forma total su Comisión Directiva.

“No estaba en mis planes, cuando me propusieron, acepté este lindo desafío para aprender y sumar experiencia, para darlo todo orgullosamente, darle para adelante con el apoyo de todos los socios del parque, que no me van a soltar la mano” señaló el nuevo presidente.

“Aquí estamos tomando este desafío -dijo- hoy en día en el Parque Industrial ya no hay más lotes, están todos vendidos y el 90 % están en construcción”.

“Hay muchas perspectivas, es un parque que está en crecimiento, nos están empezando a ofrecer ayuda estatal así que vamos empezar, en estos dos años, con todo lo que podamos hacer”.

Mauricio Álvarez es un joven empresario maderero (NEA Maderas) negocio que inició con su padre hace siete años “con el fin de seguir creciendo, hace un año y medio atrás, entramos al Parque y entre una y otra cosa, a ver si podemos instalarnos a fines de mayo y empezar a trabajar” explicó.

Respecto a gestiones a futuro, se mostró a favor de sumar al sector del transporte para mejorar la logística y dinámica que requiere el empresario para que se le asegure la entrada y salida de mercadería o materiales.

“Sería fantástico porque estaría todo compactado si se llega a dar esto” reiteró.

Actualmente en el parque industrial hay 60 empresas en total, algunas



terminando su correspondiente edificación para iniciar actividad “habría que ir gestionando un segundo parque industrial” consideró.

Se mostró a favor de “empezar a hablar con el municipio, con el gobierno (provincial), tratar de verlo como algo en conjunto, mejorar en infraestructura, hay mucho por hacer para transformar a la zona en referente y modelo de desarrollo regional”.

JOVEN COMISIÓN

Enumeró algunos de los integrantes de la flamante Comisión, gente joven

con muchas ganas de seguir apostando a Goya, secundados y apoyados por sus correspondientes familias.

Es así que integran la lista: Rafael Córdoba, Gonzalo Bin, Emiliano Pozo, Saúl Aguilar, Pipi Espinoza, Sergio Zapata, Fernando Martínez, Matías Urdiró, Francisco Pochito Tomasella entre otros.

“Somos 12 miembros, todos jóvenes, amigos y nos enfocamos en seguir creciendo, en nuestra visión, aceptando sugerencias de los más grandes obviamente” finalizó.

MÁS MIL CABEZAS DE GANADO REGISTRADO PARA EL REMATE DE PEQUEÑOS Y MEDIANOS PRODUCTORES

El área Producción del Instituto Provincial del Tabaco hizo saber que 65 pequeños y medianos productores participarán del remate que se realizará este viernes 14 de abril en el predio de la Sociedad Rural de Goya SRG, indicando que ya están en condiciones de guiar. También hizo saber que está culminada la inscripción para participar.



Con gran expectativa el personal del área Producción del IPT que viene trabajando para el remate que organiza el Gobierno de la Provincia de Corrientes informó que existe gran

entusiasmo, ante esta posibilidad que les permite comercializar con importantes beneficios como reintegro de comisión, derecho a pista y flete.

El remate, donde participan Pequeños y Medianos Productores de esta zona contará con más de mil cabezas de ganado vacuno ya confirmados, para la subasta a cargo de la firma Che Piré.

ESTE JUEVES PRESENTAN EL LIBRO "HISTORIA DEL CLUB DE LEONES GOYA"

Este jueves 13 de abril a las 20 horas, presentarán el libro "Historia del Club de Leones Goya", de la León y Past Presidente, profesora María Ramona Duarte de Gamboa, que se llevará a cabo en la Sede de dicho Club, sito en España 254. Los esperamos.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina